



Derfuspielt | <https://www.instagram.com/derfuspielt/>

DURCHMARSCH Familienspiel

- 🎲 Reinhard Staupe
- 👤 Sandra & Oliver Freudenreich
- 👥 2-4 Personen ab 8 Jahren
- 📅 KENDi 2024
- 🕒 15 Minuten
- ❓ Push-Your-Luck



Ich starte mit einer steilen These:

Bevor ich ‚Durchmarsch‘ kennengelernt habe, dachte ich, dass Würfelergebnisse durch die Macht der Telekinese manipuliert werden könnten. Jetzt weiß ich: Würfel machen, was sie wollen!

In ‚Durchmarsch‘ möchtest du vor allen anderen eine Zahlenreihe mit den Werten von 10-1 von links nach rechts durchgestrichen haben. Im ersten Wurf stehen dir 8 Würfel zu Verfügung. Kannst du aus 2 Würfeln die Summe 10 bilden, geht einer davon raus und du darfst entscheiden: aussteigen oder dein Glück in einem Durchmarsch herausfordern.

Steigst du aus, bist du safe und spielst später von dieser Position aus in der Reihe weiterspielen. Forderst du das Schicksal und kannst das nächste Ergebnis nicht ankreuzen, hast du vorerst das Recht verloren in dieser Reihe weiterzuspielen. Mit einem Kreuz markierst du, dass du gescheitert bist. Bist du wieder dran, musst du in der Reihe darunter wieder bei 10 anfangen.

Bei deinen erfolgreichen Versuchen gehen maximal 3 Würfel raus, sodass du immer einen Pool von 5 Würfeln hast. Ab dem Wert 6 wird auch nichts mehr zusammengebastelt. Dann muss der Wert direkt auf einem Würfel stimmen.

Du bist also ständig in einem kitzeligen Entscheidungsmodus, ob du auf Sicherheit spielst, dafür aber vielleicht wertvolle Zeit im Rennen gegen die anderen verlierst, oder ob du immer in die Vollen gehst, dafür aber voll auf die Nase fallen kannst. Als wäre das nicht schon schwer genug, dürfen die anderen dich hemmungslos in deinen Entscheidungen manipulieren. „Komm, einer geht noch, Weichei“ oder „Das würde ich mich nicht trauen, denk an die Kinder“ sind bei uns in den Partien noch die gesitteten Ausdrucksweisen.

FU-ZIT ♥

Wer schon mal bei Can't Stop schwitzige Hände bekommen hat, sollte sich ein paar Partien ‚Durchmarsch‘ gönnen. Dieser Mix an Unberechenbarkeit, Chaos und Trashtalk macht uns echt super viel Spaß.

Und Kinder in Klasse 1 können damit auch wunderbar den Zahlenraum bis 10 austesten - und ob sie Glückskinder sind.



Rezension von:

Derfuspiziert - <https://www.instagram.com/derfuspiziert/>

Oli Clemens

18.03.204